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ブライアン E．シーハン 国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「Together We Can （皆でやればできる）」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions Clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  市村 通夫 

「感謝を込めてウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「不易流行」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  合田 俊午  

「いまこそ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「協働」 
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会長挨拶 
奉仕活動のアピール 

観音寺ライオンズクラブ会長 合田 俊午 

 6 月になりました。今月末をもって会長としての任期が終了しま

す。この機会に、心から皆様に感謝の気持ちをお伝えしたく思いま

す。私が会長として任務を果たすことができたのは、皆様の温かい

ご支援と協力のおかげです。本当に感謝しております。この 1 年は

とても長く感じました。周年行事の準備や地区年次大会では急遽、

第三分科会で「奉仕活動のアピールについて」という題で発表する

ことになったなど、いままで経験したことのないことばかりでした。 

 その「奉仕活動のアピールについて」の発表ではとにかくライオンズクラブの奉仕活動

への地域の皆さまからの認知度を上げないと、奉仕活動をするにしても地域の協力も得ら

れないので損失が大きいという趣旨で話を進めました。わがクラブも含め、ライオンズク

ラブは周年行事や地区年次大会など内向きのセレモニーには力を使うけれど、外向きに活

動をアピールすることにはほとんど力を使っていないように感じます。そもそも何をして

いるのかわからないようなクラブの会員になる人はいないのではないでしょうか？会員減

少しているのは、地方経済の減退、人口減少だけでなくアピール活動不足も原因の一つと

思います。 

 活動をアピールするのに一番有効と思われるのは地域の人たちと一緒に活動することで

す。そうすることで参加する人が多いほど認知度が上がり、それがマスコミ、SNS 等で取

り上げられてさらに参加人数増えていくこともあるでしょう。やり方次第では少ない人数

で大きな活動をすることも可能です。これを実施するにはかなり考え、努力しないといけ

ませんが、今後の会員減少、高齢化等により奉仕活動ができなくなってくることを考える

と一考に値するのではないでしょうか？今後会長となる人たちには是非心に留めて、少し

でも実行に向けて動いていただきたいと思っています。 

 私の後任の友枝さんには私以上の素晴らしいリーダーシップが期待されます。新たな会

長には、私たちのライオンズクラブの理念を胸に、地域社会に貢献する活動を続けていっ

ていただきたいと思います。 

 最後にこれまでのご支援に心から感謝しております。私の任期中に共に歩んでくださっ

た皆様に心からのお礼を申しあげます。 
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◆例会報告◆ 
◇第１５６５回例会 

（通常例会） 

例 会 日  2023 年 5 月 24 日 

例 会 場  観音寺グランドホテル 

司会進行  副Ｌ・Ｔ 安藤 祐子  

・開会ゴング      会長 合田 俊午 

・国歌「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和  友枝 美恵子 

・ガバナーズ・アワード表彰 

・2021-2022 年度キャンペーン 100 寄付者特 

別感謝アワード受賞 

☆森 一夫 ☆塩田 史子 ☆小出 章寛 

☆横井 朋子 

・ライオンズサポーターピン受賞 

☆合田 俊午 ☆寺瀬 竜二 ☆浅野 忠一 

☆友枝 美恵子 ☆宇賀 寛 ☆森 一夫 

☆山内 茂宏  

・会長挨拶       会長 合田 俊午 

・幹事報告並びに理事会承認事項 

           副幹事 塩田 史子 

・会食 

・委員会報告 

 ゜GAT・GMA・会則委員会 

           委員長 山内 茂宏 

 ゜計画委員会   副委員長  森 一夫 

 ゜環境保全・保健福祉委員会 

          副委員長 高井 宏蔵 

・Ｔ・Ｔ出場     Ｔ・Ｔ 西山 宏之 

・出席報告   計画副委員長  森 一夫 

・会計報告       会計 浅野 忠一 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

            会長 合田 俊午 

・「ライオンズクラブの歌」 

「また会う日まで」 

    本日のソングリーダー 合田 俊午 

・ローア           浅野 忠一 

◆幹事報告◆ 
１、336-A 情報センターより 

・次期クラブ役員の研修について 

・ALLI レオライオンズ奨学金 

・年度末の確認事項 

２、鴨島キャビネット事務局より 

 ・336 複合地区第 69 回年次大会議案書 

 ・代議員資格証明書の印刷手順について 

 ・クラブ用品のご案内 

３、高松玉藻ライオンズクラブより 

 ・「高校生奉仕活動の機会」提供のお願い 

 ・高校生ボランティア派遣依頼書 

４、高松栗林ライオンズクラブより 

 ・会報誌 No.276 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※５月３１日をもちまして、エコキャップ・プ

ルトップ・古切手の回収事業を終了する事にな

りました。観音寺市役所に設置していた回収ボ

ックスは撤去いたします。エコキャップにつき

ましては、「有限会社エコテック四国工場：香川

県三豊市山本町神田 3736-1」に持ち込みなら処

理して頂けます。 

 

 

ありがとうございました！

小 西  幸 夫 様 

塩 田  史 子 様 

高 木   修  様 

友枝   美恵子様 



KAN-ONJI-LIONS   

  5 

 

◆臨時理事会 
◇臨時理事会  

日 時 2023 年 5 月 24 日(水) PM7：00 

場 所 観音寺グランドホテル  

出席者  合田 俊午、友枝  美恵子、 

山内 茂宏、西山 宏之、安藤 祐子、 

内田 貴子、原 信幸 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  高井 宏蔵 

一、議題 

1、環境保全‣保健福祉委員会より委員会報告  

2、その他 

 

◆準備理事会 
◇第一回準備理事会 

日 時 2023 年 5 月 24 日(水) PM7：00 

場 所 観音寺グランドホテル  

出席者  友枝 美恵子、合田 俊午、高橋 啓二、 

    大河内 孝、近藤 房子、森 一夫、 

    高木 修 

一、議題 

1、会長スローガン・キーワード  

2、組織図について  

3、新旧役員・委員長引継会について  

4、第二回準備理事会について  

5、その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ALICE クッキングレシピ☆ 

～メンマと人参の簡単煮物～ 

【材料】 

・市販のメンマ 一袋  ・人参 1 本 

・あればジャコ天ぷら 1 枚  

・水 200cc 

・ごま油 大さじ 1   

・ごま 大さじ 1 

・七味唐辛子 少々 

・ネギ 少々 

①人参は５センチの長さの拍子切りにして  

おく 

②市販のメンマを煮汁

ごと鍋に移し、水を

くわえ、①の人参を

入れる。 

③人参が柔らかくなっ

て汁気がなくなってきたら、最後にごま

油と七味唐辛子、胡麻を加え、軽く炒り

付けて出来上がり。 

④彩りに、ねぎの小口切りをふりかけます。 

 

＊ジャコ天ぷらやかまぼこ、ちくわ等を加

えて煮ても更に美味しい一品となります。 

写真ではジャコ天を一枚薄切りにしたもの

を加えてみました。 
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第１５６４回ドクター研修 
 ２０２３年５月１０日（水）観音寺グランドホテルに於いて第 1564 回ドクター研修を開催

しました。第一例会は医療講話として塩田歯科医院、院長の塩田聖子先生に歯の健康についてお

話しいただきました。「皆さん最近歯医者に行っていますか？」と先生から質問されたときドキッ

とされた人も多かったと思います。口の中は毎日使うもので、当たり前のように食事するときに

も繊細に連携して動くことで体の中に食物を取り入れることができます。口の中のどれかが不調

になるとその連携がくずれ、食物がうまく体に取り入れることができなくなり、体にとってはよ

くないことになります。だから定期的に口の中をチェックしてもらうことが大切であるので「歯

医者に行っていますか」と最初に言われたのだと感じます。  

 そして最後に、「海がきれいであるためには、その海に流れ込む栄養豊富な水と川、そして上流

の森が海を育む。体の中も同じで上流の口の中が汚れていては呼吸器官や消化器官に悪影響があ

るのは当たり前」とわかりやすい例をあげて、口の中の健康の大切さを示していただきました。  
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第１５６５回通常例会 
 ２０２３年５月２４日（水）観音寺グランドホテルに於いて第 1565 回通常例会を開催

しました。今例会ではガバナーズ・アワードの表彰から 2021-2022 年度キャンペーン 100

寄付者特別感謝アワード受賞者の表彰、ライオンズサポーターピン受賞者の表彰が行われ

ました。 
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退任の挨拶 地区役員・委員 
「地区役員を退任するに当たって」 

                        ３３６－Ａ地区 ５Ｒ－２ＺＣ 高橋啓二 

 昨年６月に、５Ｒ－２ＺＣに就任して早や一年が来ようとしています。クラブの

皆さんから推挙されてライオン歴が必ずしも豊富とは言えないが、頑張ってみ

ようと決意したのは良いけどその評価は果たしてどうであっただろうか？  

 キャビネット会議、リジョン会議、諮問委員会等の会議には欠かさず参加した

と思うがＺＣとして果たしてお役に立てただろうかと考える事も多い。また各クラ

ブの周年行事や例会訪問などに参加するだけでなく、所属クラブの例会や活動にも当然参加し

て、とにかく忙しい一年であった。 

 特に印象に残っていることといえば、各クラブの周年行事と観音寺ライオンズクラブの６５周年行

事である。それぞれのクラブに見合ったやり方がいろいろ活かされていると感じられよかったと思う。  

 また、自分が主催する３回の諮問委員会は、各クラブ会長さん等から意見をお聞きして、他のク

ラブに参考となるような取り組みを紹介してコミュニケーションを密にすることが多少出来たかなと  

思っている。 

 いずれにしても、各クラブの皆さんのご指導、ご協力に支えられたのと、観音寺ライオンズクラブ

の皆さんの温かいご支援に支えられて、何とか乗り切ることが出来たので深く感謝・感謝しかありま

せん。この経験は、ライオンズクラブへの思いの増幅と同時に、これからの自分自身の糧となるので

ないかと思っています。  大変お世話になり有難うございました。 

                                    

 

 

３３６-Ａ地区 ５Ｒ－GAT・GMA・会則委員 大河内 孝 

この度、ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 GAT・GMA 会則委員を退

任することとなりました。一年間に亘り、地区委員として多くの方々とともに活

動し、地域や社会のために貢献することができました。この間、多くの困難や

試練を乗り越えながらも、皆様のご支援とご協力のおかげで、様々な活動を

行うことができました。この場を借りて、心より感謝を申し上げます。 

 今後は、地区委員として活動するわけではありませんが、ライオンズクラブの理念や精神を胸に、

継続的に社会貢献活動を行っていきたいと思います。 

 最後に、私が務めることができたことを大変光栄に思っております。これからもライオンズクラブの

発展と地域社会の発展に尽力していただけますよう、引き続きご支援を賜りますようお願いいたし

ます。ありがとうございました。 
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退任の挨拶 観音寺 LC 幹事・会計 
幹事を振り返って 

観音寺 LC 幹事 寺瀬竜二 

観音寺ライオンズクラブに入会して５年半が過ぎました。今年度は幹

事を拝命し、クラブの運営全般を担当いたしました。クラブ内の活動は、

どのクラブも同様だと思いますが、今年度もコロナ禍で例会も事業活動

も控えめだったという印象です。そのようななかでも、中学校のバレー

ボール大会及びバスケットボール大会が実施でき、清掃活動や献血もあ

る程度通常どおり実施できたのは良かったと思います。年度の後半には

コロナ自粛も収まり、活動が通常に戻りつつあるように感じました。３月には観音寺ライ

オンズクラブの６５周年の周年行事を問題なく終えることができ、会員皆様のご協力のお

かげと感謝しております。その記念事業として、市村ガバナーが推奨する子ども食堂への

支援のほか、興昌寺にある一夜庵の屋根葺替事業への寄付など実施することができました。

一夜庵については、将来にわたり、地域の方々や俳句に関心がある皆さんへ残すことがで

きる財産です。このような地域の文化財保護への貢献ができたことは本当に良かったと思

います。合田会長、この節目を乗り切って本当にお疲れ様でした。 

三役として土日に各クラブの周年行事に参加することができたのは貴重な体験でした。

また、キャビネットの行事で吉野川沿いを何度か訪れることができました。 

来年度は友枝さんを会長に新しい風が吹くことを期待しております。 

 

 

観音寺 LC 会計 浅野忠一 

新緑で、若葉の映える素晴らしい季節を迎えましたが、メンバーの

方々、何かと御多忙のことと存じます。 

新型コロナウイルス感染から４年を経過しましたが、ようやくにして

終息の方向にあります。又 5/19～5/21 の日程で開催された G7 の広島

サミット、今回は 7 か国の首脳に加えグローバルサウスとも言われる 8

か国の首脳、さらにはウクライナのゼレンスキー大統領も招待され、原

爆記念館に献花されたことは、「世界平和と安定」に向けた岸田首相の

強いメッセージの現れであったと拝察いたします。 

 さて 私事、本年度は観音寺 LC の一般会計に加え６５周年の記念会計も拝命されまし

たが、会員各位の御指導と、御協力により大過なく任期を迎える事が出来ました、誠に有

難うございます。略儀ながら、本紙を借りて厚く御礼申し上げます。  
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2022-2023 ガバナーズ・アワード 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金 賞【MJF 賞】【ライオンズ情報・マスコミ報道優秀賞】【クラブ会報優秀賞】 

 銀 賞【FWT 賞（ヘアドネーション部門）】【同好会優秀賞】 

 優秀賞【平和ポスター賞】【健全育成功労賞】 

貢献賞【アラート賞（災害対策部門）】 

努力賞【環境保全賞】 

◇ガバナー特別賞  ◇大会参加特別賞 
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✼✼✼６月カレンダー✼✼✼ 

６月 ２日（金） ＰＭ 5：30 5R 第 4 回リジョン会議 まなべ結婚式場 

６月 ４日（日） ＰＭ 1：00 次期クラブ三役オリエンテーション 三翠園 

６月 ６日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

６月 ７日（水） ＰＭ 7：00 第 1566 回年次会合 観音寺グランドホテル 

６月 ９日（金） ＰＭ 6：30 新旧役員・委員長引継会 観音寺グランドホテル 

６月１０日(土) ＰＭ 6：00 336 複合地区第 69 回年次大会 前夜祭 福山ニューキャッスルホテル 

６月１１日(日) ＡＭ 8：00 336 複合地区第 69 回年次大会式典 福山市総合体育館 

６月１４日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

６月１８日(日) ＰＭ 5：00 5R-2Z 第 4 回引継会 観音寺グランドホテル 

６月２０日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

６月２１日（水） ＰＭ 7：00 第 1567 回チャリティー例会 観音寺グランドホテル 

６月２６日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 「薔薇」 

「赤いバラ」の花言葉は、「愛情」 

・1 本：「ひとめぼれ」・「あなたしかいない」・2 本：「この世界は二人だけのもの」  

・3 本：「告白」・「あなたを愛しています」  

・10 本：「あなたはすべてが完璧です」・「かわいい人」  

・99 本：「永遠の愛」・「ずっと好きだった」・「ずっと一緒にいてください」  

・100 本：「100%の愛」 

写真提供 杉村 高志      題 字 合田  俊午 

❀編集後記❀ 

皆さまは日本の国花が「桜」である事はご存知の方も多いかと思いますが、イランの

国花をご存知の方はあまり居ないのではないでしょうか？  

 実はイランの国花は「薔薇」です、イメージと異なる様に感じますが実は原産地もイラ

ンなんです！先週またまたイランまで絨毯の買付け行ってきました！  

イラン・クム産におけるトップ工房「アボルファズル・ラジャビアン」の薔薇の絨毯、カスピ

海近くで穫れるラシッドシルク、鮮やかな草木染めの赤い薔薇、唯一イラン政府公認

工房、世界最高峰のペルシャ絨毯です私の一押しペルシャ絨毯、「手作り家具すぎ

むら」ショールームにてご覧頂けます                MC‣地区誌編集委員会  

６月     

17 日  森 博章 

17 日 田代 泰久 
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